

„Stapellauf“ der Kieler Linux- und Open Source Initiative KiLux

29.10.2007

Anfang des Jahres 2007 haben sich einige Unternehmen und Organisationen aus Kiel zur Kieler Linux Initiative (KiLux) zusammengeschlossen. Ziel war es, freie Softwareprodukte bekannter zu machen und die Diskussion um Linux und Co. anzustoßen bzw. zu intensivieren. Zu diesem Zweck hat die Initiative zwei Abendveranstaltungen im März und April durchgeführt, die sehr gut besucht waren. Im September fanden im KITZ die 5. Kieler Linuextage statt, bei denen wir an beiden Tagen etwa fünfhundert Besucher begrüßen konnten. Wir meinen, damit die Kieler Linux Initiative erfolgreich auf Kiel gelegt zu haben. Aber das ist natürlich kein Grund zum Ausruhen, im Gegenteil. Nach dem erfolgreichen Start soll nun der nächste Schritt erfolgen, der Stapellauf. Wir laden alle Interessierten ein, gemeinsam mit uns über weitere Aktivitäten im Bereich Linux / Open Source nachzudenken. Am Mittwoch, 14.11.07, möchten wir mit Ihnen im KITZ über Ideen, Zusammenarbeit, weitere Veranstaltungen, Themen, Arbeitsgruppen etc. sprechen.

Die sehr positive Aufnahme des Musterbüros auf den Linuextagen ermutigt uns, über ein intensiveres Angebot für die berufliche Nutzung nachzudenken. Dies soll ausdrücklich auch spezielle Veranstaltungen für absolute Einsteiger beinhalten. Aber auch spezielle Branchenlösungen oder Softwareprodukte für den „üblichen“ Büroalltag können Thema sein. Wir würden uns über Anregungen und Vorschläge zu diesen Bereichen freuen.

Die Open Source Produkte wären ohne eine funktionierende Zusammenarbeit von Entwicklern, Benutzern und – nicht zuletzt – Idealisten nicht denkbar. Deshalb kommt der sogenannten „Community“ eine besondere Rolle zu. Darum würden wir uns auch sehr über eine rege Teilnahme der Linux- (OSS, FLOSS etc.) Gemeinschaft freuen.

Wer also Lust hat, mit zu sprechen und mit zu gestalten, ist herzlich eingeladen, am 14.11.07 mit den Mitgliedern der KiLux zu diskutieren. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme. Bitte nutzen Sie die Anmeldemöglichkeit auf unserer Website (www.kilux.de), damit wir die Veranstaltung entsprechend vorbereiten können. Sollten Sie am 14.11. nicht teilnehmen können, nehmen wir Ihre Anregungen auch gerne über das gleiche Formular entgegen.

Kieler Linux Initiative c/o Kitz - Kieler Innovations- und Technologiezentrum,
Dieter Fritzsche, Telefon: (0431) 56 06-470, Schauenburgerstr. 116, 24118 Kiel,
Internet: <http://www.kilux.de/>, Email: info@kilux.de